



Carl Haworth est le premier joueur canadien du Fury d'Ottawa mis sous contrat

*Une saison exceptionnelle PDL à Ottawa remporte Haworth
une place dans l'équipe de Santos*

- Pour diffusion immédiate -

Mercredi 20 novembre 2013 (Ottawa, ON) – Le Fury FC d'Ottawa et l'entraîneur-chef Marc Dos Santos ont annoncé aujourd'hui qu'ils ont signé un contrat d'un an avec l'avant canadien Carl Haworth. Haworth se joint à la NASL pour la saison inaugurale, suivant une carrière d'un an avec l'équipe le Fury d'Ottawa PDL cet été.

« J'ai eu l'occasion d'observer Carl jouait avec notre équipe de PDL et je crois qu'il mérite de jouer à un niveau plus élevé » Dos Santos a dit au sujet du premier joueur canadien mis sous contrat. « Ce n'est pas seulement un boni ce que Carl a fait avec le Fury d'Ottawa, mais c'est aussi un message à nos joueurs d'Académie qui rêvent d'un jour jouer professionnel. »

Haworth, âgé de 24 ans et qui mesure 5'7, est un buteur qui a été repêché par le club de soccer Impact de Montréal pendant le Repêchage supplémentaire de MLS en 2012 suivi la campagne des étoiles dans le NCAA. De plus, Haworth a été appelé la même année à l'équipe Nationale canadienne U23 où il a eu son début dans les Qualificatifs Olympiques des hommes CONCACAF avant son retour à Londres FC où il les a menés au Championnat PDL. L'été dernier, Haworth avait eu 12 assistances et il a terminé la saison avec un record d'équipe de 18 buts réussit pour le Fury d'Ottawa. Cette réalisation en effet à aider l'équipe à réussir le but de qualifier au Championnat de conférence de l'Est.

« J'ai passé un bon été à Ottawa et j'ai hâte de commencer avec le club de soccer Fury d'Ottawa en 2014 » s'exprimait Haworth. « C'est super de voir le Canada qui se dirige dans la bonne direction concernant le soccer et je suis tellement excité de faire partie de cette accomplissement! »

Haworth, né à Southport en Angleterre, a déménagé à Barrie, Ontario avec sa famille quand il avait seulement un an. En 2008, il s'est enregistré à l'Université de Niagara avec une bourse, où il a marqué 35 buts et 21 assistances pour un total de 91 points en 73 matchs de carrière avec les Purple Eagles. À deux occasions différentes, il a été nommé Première équipe All-Star (2010-11) à la Conférence Metro Atlantique (MAAC), le Recrue de l'année MAAC et membre de l'équipe des All-Rookies en





2008. Il faisait aussi parti de l'équipe All-Academics MAAC pendant les années de 2009 à 2011.

Ses prouesses offensives dans le NCAA ont été reflétées pendant l'été quand Haworth jouait avec la PDL. En 2013, il a été nommé parti de l'équipe All-League pour sa performance extraordinaire avec le Fury, cependant il a vraiment mis son empreinte sur la PDL pendant ses quatre saisons avec FC London qui comprenait d'un Championnat nord-américain. Sa carrière PDL qui comprend les deux équipes canadiennes lui a donné un total de 48 buts et 19 assistances pour un total de 115 points pendant 70 matchs.

Haworth se joindra à ses coéquipiers Nicki Paterson et Olivier Minatel qui ont aussi été récemment signé à Ottawa pour le début du camp d'entraînement du club de soccer Fury FC d'Ottawa en février. Une biographie complète sur Carl Haworth se trouve sur le site web OttawaFuryFC.com.

Contact médiatique:

Graeme Ivory | Directeur des médias et des communications | Fury FC d'Ottawa
Courriel : givory@ottawafuryfc.com | Bureau 613.235.3879 X8322 |
Cell: 613.878.3321

À propos du club de soccer Fury FC d'Ottawa

Le 20 juin 2011, la NASL a annoncé qu'elle avait accordé une franchise à la ville d'Ottawa en Ontario en tant qu'équipe d'expansion. La nouvelle équipe, qui appartient à l'OSEG (Ottawa Sports & Entertainment Group), sera en action lors de la saison 2014 de la NASL. Le 26 février 2013, l'OSEG a annoncé que la franchise d'Ottawa de la NASL s'appellera le Fury FC d'Ottawa. Pour de plus amples renseignements sur le Fury FC d'Ottawa, visitez www.OttawaFuryFC.com. Suivez les activités de Fury FC sur Twitter [@OttawaFuryFC](https://twitter.com/OttawaFuryFC) et sur Facebook au <http://www.Facebook.com/OttawaFuryFC>.

À propos de la NASL

La NASL est une ligue professionnelle de soccer établie aux États-Unis, au Canada et à Porto-Rico. Les équipes faisant partie de la NASL sont les Silverbacks d'Atlanta, les Railhawks de la Caroline, le FC d'Edmonton, les Strikers de Fort Lauderdale, le Cosmos de New York, les Stars FC du Minnesota, les Islanders de Puerto Rico, les Scorpions FC de San Antonio et les Rowdies de Tampa Bay, l'équipe championne en 2012. Indy Eleven, Fury FC d'Ottawa et le Cavalerie de la Virginie commenceront à jouer en 2014. Jacksonville et ville de l'Oklahoma commenceront à jouer en

700 AVENUE INDUSTRIAL, SUITE 520 OTTAWA, ONTARIO K1G 0Y9

☎ 613-235-3879 📠 613-567-3879 | www.ottawafuryfc.com





2015. Pour plus d'information sur la NASL, visitez www.NASL.com. Suivez les activités de la NASL sur Twitter [@NASLOfficial](https://twitter.com/NASLOfficial) et sur Facebook au <http://www.Facebook.com/NASL.fans>.

700 AVENUE INDUSTRIAL, SUITE 520 OTTAWA, ONTARIO K1G 0Y9

☎ 613-235-3879 📠 613-567-3879 | www.ottawafuryfc.com

